
番号 質　問　者 答弁者

１． ① いつ事業は変更になったのか、またその理由
を伺う。

町長

② 事業変更をなぜ、議会に対して説明を行われ
なかったのか伺う。

町長

③ 透明性の確保と今後の改善策について伺う。 町長

１． ① 支援の現状を伺う。 教育長

② 小学校・中学校の修学旅行支援の拡充は考
えられないか伺う。

教育長

③ 高校生の通学支援は考えられないか伺う。 教育長

１． ① 総合振興計画の意義と町政運営における認
識について伺う。

町長

② 第２次計画（後期）の検証について伺う。 町長

③ 第３次計画の策定方法と進捗状況について伺
う。

町長

１． ① 令和３年６月と令和５年９月の一般質問で職
員の働き方について伺ったが、業務の効率化
と既存事業の見直しについて、進行状況を伺
う。

町長

② 適正な職員数、採用状況、今後の採用につい
ての町長の考えを伺う。

町長

１． ① １期４年の成果をどのように捉えているか伺
う。

町長

② ２期目の立候補でどのような事を町民にうった
えていく考えか伺う。

町長

２． ① 現在の介護認定状況で介護老人福祉施設入
所待機者について伺う。

町長

② 山村交流施設でのデイサービス状況について
伺う。

町長

③ 佐多地区旧介護老人福祉施設の払い下げの
経緯について伺う。

町長

３． ① 現在の防犯カメラ設置状況と増設は考えられ
ないか伺う。

町長

② 色々なGPS 機能の機器があるが、家族の同
意を得て利用は考えられないか伺う。

町長

１． ① 令和５年９月の一般質問の中で、今後のヘル
パー業務をされる方の費用補償を検討する必
要性があると答弁されたが、結論を伺う。

町長

② 今後の福祉の担い手不足を解消するための
施策を伺う。

町長

２． ① これまでの申請者数と不採用者数を伺う。 教育長

② 奨学金利用が出来ない生徒に対しての対応を
どのようにしているか伺う。

教育長

③ 希望者全てが利用できる制度に改善出来ない
か伺う。

教育長

6 後藤道子

地域福祉の担い手に
ついて

ネッピー・みさきちゃん
奨学金制度について

4 幸福恵吾

職員の働き方と魅力あ
る職場環境づくりにつ
いて

5 木佐貫徳和

町長の２期目立候補
表明について

高齢者福祉対策につ
いて

行方不明者対策につ
いて

2 大坪満寿子

教育支援について

3 平瀬十助

南大隅町総合振興計
画について

令和６年度定例会１２月会議　一般質問通告一覧表

令和６年１２月５日（木）・６日（金）

質　　　　問 質　問　の　要　旨

1 森田重義

町道「古殿加治町線路
面補修事業」に関する
事業変更の説明につ
いて



番号 質　問　者 答弁者質　　　　問 質　問　の　要　旨

１． ① 避難所の現況を伺う。 町長

② 現在の地域防災計画の中の自治会の役割に
ついて伺う。

町長

③ 令和６年６月に国の防災計画が修正され、「車
中泊避難者支援」が加わりました。町は、地域
防災計画にどのように計画を入れられるのか
伺う。

町長

④ 防災トイレや資材の確保について伺う。 町長

１． ① 交付金活用の事業は、どのような事業を見込
んでいるのか伺う。

町長

② 農林水産業の新たな施策について伺う。 町長

③ 観光業における新たな施策は考えないか伺
う。

町長

④ １０３万円の引き上げによる本町への影響額
は試算されているか伺う。

町長

１． ① 現状と今後についての動向をどのように認識
しているか伺う。

町長

② 町として高齢者への支援をどのように考える
か伺う。

町長

２． ① 立神林道の開通予定を伺う。 町長

② 大隅縦貫道大中尾工区の整備状況について
伺う。

町長

③ 県道辺塚根占線の改良計画について伺う。 町長

8 上之園健三

国が倍額交付を予定
している「地方創生交
付金」の活用見込みに
ついて

9 浪瀬敦郎

昨今の物価高騰への
対応について

道路整備について

7 津崎淳子

防災・減災について


